

"Preocupan las Críticas Hechas Con Ligereza"

- "Hay una vocación para emitir juicios, frente a la nueva Ley Indígena y a la directiva educacional", expresó
- Alcances de la gira presidencial al sur

Su inquietud por las críticas a la nueva Ley Indígena, que calificó de "hechas con ligereza", expresó ayer el Ministro Secretario General de Gobierno general Julio Fernández Atienza, en una rueda de prensa para analizar los resultados de la reciente gira a tres regiones del sur del país que realizó el Presidente Pinochet.

"Me preocupan esas críticas hechas en Temuco porque del tenor de las declaraciones hechas apenas firmada la ley, se observa que no hay un estudio a fondo del alcance de las disposiciones legales; pero si ligereza para criticar. Y no sólo me refiero a la Ley Indígena sino también a otros casos como la reciente directiva educacional sobre la cual hay sectores que señalan que su contenido es altamente positivo, pero que hay que reestudiar otros aspectos. Creo que hay una vocación para emitir juicios con ligereza", puntualizó el Secretario de Estado.

El general Fernández Atien

za suministró a la prensa nacional un resumen de los logros de la reciente gira presidencial, señalando que ellos han recibido un amplio apoyo regional.

"A viva voz los habitantes de Aisen agradecieron a S. E., y a la Primera Dama la construcción de la carretera austral porque el objetivo es llegar esa parte de Chile al territorio nacional, lo que tiene importancia vital", dijo.